

## Comunicado

**No. 225**

**Ciudad de México, 4 de agosto de 2018**

### **Festeja TecNM 70 años de la fundación del primer tecnológico en el país**

**La institución impulsa la movilidad social: Manuel Quintero**

**El Instituto Tecnológico de Durango fue fundado el 2 de agosto de 1948**

El Tecnológico Nacional de México (TecNM) es la institución que más impulsa la movilidad social en el país, porque cuenta con una potente cobertura nacional, aseguró su director general, Manuel Quintero Quintero.

En el marco del 70 aniversario de la fundación del Instituto Tecnológico de Durango, que fue fundado el 2 de agosto de 1948, Quintero Quintero comentó que desde entonces la Educación Superior Tecnológica cobró relevancia en la provincia mexicana, siendo el parteaguas para establecer más institutos en diversos estados y con ello, se sentaron las bases para el desarrollo y el fortalecimiento de la industria del país.

Informó que el primer tecnológico en el país inició con 539 estudiantes, y hoy el TecNM cuenta con más de 600 mil jóvenes estudiantes.

“El Tecnológico Nacional de México junto con todos los institutos y centros propicia la movilidad social y cuenta con una fuerte vinculación con las empresas y con los sectores productivos del país”, destacó.

El director general del TecNM informó que, desde la creación de la institución, ha forjado el camino de la Educación Superior Tecnológica, aportando más de un millón de ingenieros que han colaborado para la transformación de las regiones de México.

Destacó que, actualmente el Instituto Tecnológico de Durango cuenta con un gran desarrollo académico en el estado, por lo que exhorta a seguir trabajando en el fortalecimiento institucional, con el objetivo de brindar educación de calidad.

El titular del TecNM, reconoció el esfuerzo de un gran visionario, el ingeniero José Gutiérrez Osornio, quien consolidó el sueño de muchos duranguenses: el establecimiento de una Institución Tecnológica de Educación Superior.

“Con el transcurrir del tiempo, ha enaltecido el nombre de Durango y de México, gracias al prestigio conseguido por sus egresados”, destacó.

En su intervención, José Rosas Aispuro, gobernador del estado de Durango, expresó su reconocimiento al Instituto Tecnológico de Durango: “este aniversario nos lleva al encuentro con lo mejor del espíritu de la comunidad técnica, con las herramientas esenciales de la reflexión, el conocimiento, la crítica y la creación, que ustedes se empeñan en ejercer con los requisitos más altos de excelencia.”

Rosas Aispuro comentó sentirse orgulloso de asistir al festejo de los 70 años de haberse inaugurado una institución pionera de la educación tecnológica en México, “el IT Durango es un orgullo para México y el estado, porque ha sido la casa de estudios de muchas generaciones de egresados y es el primer Instituto Tecnológico público en la provincia mexicana”.

Señaló que, en México el mayor desafío que enfrenta es la educación, por lo que es el tema estratégico nacional de mayor relevancia en el presente, y está claro que esta significación no disminuirá en el futuro, sino todo lo contrario seguirá aumentando.

Al celebrar los 70 años de vida, refrendó el compromiso del gobierno del estado, de trabajar con el TecNM para seguir cumpliendo a cabalidad con la misión que le fue encomendada en su fundación, que es formar ingenieros de calidad.

“Juntos vamos a forjar el mejor lugar para vivir, en donde el Tecnológico Nacional de México siga siendo motivo del orgullo para todos nosotros”, finalizó José Rosas Aispuro.

Por su parte el director del Instituto Tecnológico de Durango, Jesús Astorga, agradeció a los egresados, ex directores, comunidad estudiantil y académica, su presencia, puntualizó que la institución trabaja por el fortalecimiento de los programas educativos para formar profesionistas de calidad.

**0-0-0-0-0**